

臨時休校中も、勉強頑張っってね。(8/21)

～城岳小学校の先生達から学習ポイント・応援コメント～

1年



きょうもげんきですか？
よるはぐっすりねていますか？
おうちのひとといっしょにしりとり
をしてみよう。どっちがかつかな～😊

2年



みんなーしゅうかんよくがんばりました。
らいしゅうから学校がはじまるよていでした
が、また、えんちょうになりました。(；)もう
少しだけSTAY HOME🙏です。何をし
てすごしていますか？先生たちは、べんきょ
うしながら みんなをまっまーす！！

3年



皆さん、お元気ですか？宿題は順調に進んでい
ますか？休校がのびて、皆さんに会えないのがさ
みしいです。来週木曜日、分散登校の日に会いま
しょうね。宿題、忘れないでね！
さて、昨日の問題の答えは「コーラ」でした。
今日の問題です。世界の真ん中にある虫って何で
しょう？ 答えは来週！！

4年



4年生のみなさん、机の並び方が少し変わ
りました。7列から6列になりましたよ。
少しすき間が広がって通りやすくなりました。
自分の席を探すのが楽しみですね！

5年



5年生の皆さん、こんにちは。残念ながら臨時休
校が伸びてしまいましたね。金曜日の課題の理科
プリントは、皆さんに配られていません。急遽、理
科プリントの課題はなしになりました。
課題予定表の中には記入されていたと思いま
すが消し忘れてしまいました。プリントがなくて不
安な気持ちになった皆さん、すみません。

6年



臨時休校伸びましたね。沖縄県のコロナの感染
者数も増えたり減ったりで、なかなか落ち着きま
せん。自分の命を守るため、大切な人の命を守るた
め、もう少しステイホームを頑張りましょうね。さ
てさて可愛い6年生のみなさん、そろそろ先生達
に会いたくなった？来週の火曜日、12:15から
ZOOMで会いましょう。詳しくは来週のHPを。

専科



理科…さあ！みんなで元気に学校へ“りっか”（沖
縄の方言で「行こう」）したかったけど…。
音楽♪みんなに学校で会えるのが楽しみだったの
に…。休みも検温を忘れないでね。
体育：縄跳びの紹介動画をみながら、自分の最高
記録にチャレンジ。先生も頑張ります！

スマイル



休校期間が延びてしまい残念です
ね。早くみなさんに会いたいです。毎日
の検温をして、自分の健康をチェック
しましょうね。
あと一週間、がんばりましょうね。